

自治会長の挨拶と、4月から8月の主な活動報告

会長のあいさつ

菱沼自治会会長の西山です。日頃は、自治会の運営にご理解とご協力をいただき厚く感謝申し上げます。



防犯・防災をはじめ安全安心で暮らしやすい街づくりを進め、様々なイベントを通じて会員相互の交流も図られるよう活発な活動を心掛けたいと思います。菱沼に住んでよかった。一生住み続けたいまち「菱沼」の実現のための取り組みを進めたいと思いますので皆様のお力添えをいただきたいと存じます。何かお気づきの点等がありましたら、ご遠慮なくご意見ご要望をお聞かせください。よろしくお願いします。

ふれあい祭り

5月28日(日)好天の中、ふれあい祭りが行われました。毎年人気のニジマスのかみ取りは大盛況でした。青空のもと子供たちの歓声が上がっていました。



浜降祭・例大祭

7月17日(月)まだ暗い午前2時に神輿は宮立ち。

今年は熊野神社と室田八王子神社との三社合同での渡御となりました。三社がさらに親交を深め、地域を発展させていこうという趣旨によるものです。高張提灯を先頭に三基の神輿が進む光景は壮観です。海岸では各地区の神輿が並び寒川神社の神官による祓いが行われました。その後、海に入り「どっこい、どっこい」の掛け声に合わせ神輿が大きく揉まれ無事、禊が行われました。

